
 

 
 

 

Hoy, en unas declaraciones a los medios en la Feria del Libro de Madrid 

Sémper: “Convendría que García Ortiz actuara 
con talla de Estado y no mandatado por Pedro 
Sánchez” 

 

• El vicesecretario de Cultura y portavoz del PP tacha de 
“desproporcionada y descabellada” la actitud de Álvaro García Ortiz y 
sostiene que “está desacreditando a la Fiscalía General del Estado” 
 

• Señala que le parece razonable que los fiscales del Tribunal Supremo se 
rebelen ante la amnistía que pretende otorgar el Gobierno a casos de 
malversación. “Este Gobierno no está solo amnistiando delitos de 
orden político, está amnistiando corrupción”, apunta 

 

• Sobre el modelo de financiación autonómica, asegura que los miembros 
del PP van a estar en contra de un atropello económico que perjudica al 
conjunto de los españoles en beneficio de solo unos pocos. “Pedro 
Sánchez está dispuesto a todo aquello que demandan los 
independentistas con tal de mantenerse en el Gobierno”, añade  

 

• Respecto a la renovación del Consejo General del Poder Judicial, 
destaca que el PP “no acepta chantajes” y afirma que hay una 
negociación en marcha que se paralizó fruto de las elecciones europeas  

 

• “Nosotros seguimos pensando que hay que renovar el CGPJ y esa 
renovación debe llegar aparejada necesariamente de garantías de 
independencia de los jueces”, agrega 

 

• Subraya que España tiene un Gobierno dividido y dependiente del 
estado de ánimo de Puigdemont y de ERC, “con un presidente a la 
cabeza preocupado de controlar la acción de los medios de 
comunicación; de señalar a periodistas, jueces y magistrados; y de 
desacreditar al Poder Judicial” 

 

• Lamenta que la política española esté condicionada por “los intereses 
partidistas de quienes primero anteponen el interés de su partido a los 
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intereses de estabilidad, buen Gobierno y de un proyecto para Cataluña”  
 

• Afirma que hay esperanza para revertir esta situación cuando se 
convoquen elecciones generales y asegura que “los españoles optarán 
por cambiar y pasar página de esta etapa oscura de la política 
española y de este mal Gobierno” 

 

• Recalca que el Rey Felipe VI es galante de estabilidad, unidad y 
sensatez  

 

• Anima a los ciudadanos a acudir a la Feria del Libro porque “representa 
lo mejor de la industria y de nuestra cultura, y representa a la España 
real”  
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